COLEGIO PUFUDI



BOLETÍN

Informativo semestral

Dirección: Sector Pufudi s/n Tel: 632215698



Con todas las medidas sanitarias nuestro colegio retomó las actividades presenciales este 2022

Positiva vuelta a clases hubo durante el primer semestre del año escolar

Con variadas actividades educativas y recreativas las y los estudiantes recuperaron el vinculo con su colegio

Con ceremonias y actividades culturales se conmemoró el We Tripantu 2022







Cumpliendo con protocolo sanitarias en tiempo de pandemia volvió la presencialidad este año 2022 en nuestro Coelgio

Con estricta medidas sanitarias que incluyen toma de temperatura, uso obligatorio de mascarillas y alcohol gel, volvimos a la presencialidad durante el primer trimestre del presente año

Durante los primeros días de marzo comenzó un nuevo año académico para nuestro Colegio Pufudi, una vuelta esperada por la comunidad educativa luego de dos largos años de clases online y semi presenciales.

En este sentido nuestro establecimiento adoptó todas las medidas sanitarias para resguardar la salud de los estudiantes, docentes y funcionarios retomaron aue actividades y proceso de formación académica en medio de la actual pandemia que no ha terminado a nivel mundial.



El uso de mascarilla es obligatorio para todos, así como la contante aplicación de alcohol gel que es proporcionado en dispensadores ubicados en todo el establecimiento, que se encuentran a disposición para todos los estudiantes y funcionarios de nuestro colegio.



Al respecto nuestro inspector general del establecimiento Cristobal Marquez señaló la importancia de mantener el constante cuidado y respeto a las disposiciones sanitarias, "el respeto de las medidas sanitarias es fundamental para el funcionamiento de nuestro establecimiento, tanto los estudiantes como docentes y funcionarios deben respetarla a todo evento los protocolos", manifestó.

Estas disposiciones continuarán siendo parte de nuestra cotidianidad en el establecimiento hasta que las autoridades de salud lo estimen necesario.

Estudiantes realizaron primera "Escuela de montaña" en la Reserva Nacional Mocho Choshuenco

Un grupo de estudiantes de nuestro Colegio Pufudi realizó una significativa jornada extraprogramática en el entorno natural cordillerano con el objetivo de enriquecer la experiencia y entrega de nueva herramientas para su mejor desarrollo



En la oportunidad, además, los estudiantes tuvieron varias charlas como acercamiento a la observación y comprensión geológica del cordón cordillerano y sobre la maravillosa práctica de avistamiento de aves endémicas de la cordillera de la Región de Los Ríos.



La experiencia consistió en acampar en el lugar, donde los estudiantes tuvieron que montaron su propio campamento, cocinaron y generaron espacio de auto cuidado, oportunidad que sirvió para la reflexión y acercamiento con la naturaleza.

Nuestro Colegio Pufudi en alianza con la ONG Entrelengas realizó la primera versión de la "Escuela de montaña", oportunidad que un grupo de estudiantes participó de dos días de actividades en la Reserva Nacional Mocho Choshuenco.



Las actividades fueron dirigidas por los miembros de la ONG quienes entregaron nociones básicas de montar un campamento y utilización de elementos esenciales para la realización de actividades de montaña.



La actividad tuvo como broche final subir hasta uno de los miradores en los faldeos cercano al volcán Choshuenco donde los estudiantes pudieron disfrutar de la maravillosa vista de la naturaleza.

Los amigos Chaski y Awachao nos visitaron con su obra "Sin pulgas ni prejuicios" en el Día del Libro

Con obras de títeres y acto circense que disfrutaron tanto estudiantes, profesores y asistentes, dio fin a la celebración del año 2022 en el Colegio Pufudi

La compañía de teatro y títeres valdiviana Abuela Poroto llegaron hasta nuestro colegio para presentarnos su obra "sin pulgas ni prejuicios" dandole un broche de oro al cierre de las actividades realizadas en el marco de la celebración del Día del Libro.

Con sus alegres y pintorescos personajes el Chaski (un gato) y Awachao (un perro) compartieron con los estudiantes la importancia de la amistad y el respecto, dejando de lado los prejuicios y las diferencias.



El espectáculo de la compañía tiene como objetivo además, promover a través de sus producciones el respeto al medio ambiente, cuidado del agua y respeto a los saberes ancestrales.

Espectáculo circense cautivó a los estudiantes y profesores del Colegio Pufudi



Como parte del acto de cierre de la celebración del Día del Libro, la compañía de artistas circenses Circoliflor presentó su espectáculo de música, acrobacia y un infaltable show de payasos a las niñas, niños y profesores del Colegio Pufudi.

En un ambiente de festividad toda la comunidad educativa de nuestro colegio disfrutó de este maravilloso espectáculo que llenó de magia, música y humor la jornada.

La compañía valdiviana lo conforman seis integrantes entre músicos y artistas acróbatas.

Estudiantes realizaron travesía en kayak por el río Cutipay de Valdivia

La actividad se enmarca en los objetivos extraprogramáticos para entregar herramientas vivencial y práctica consciente con el medio ambiente de nuestros estudiantes



Esta actividad extraprogramática se enmarca dentro de los objetivos brindar herramientas y conocimientos de las actividades recreativas que se realizan en nuestra región, donde muchos de los estudiantes tienen la oportunidad de conocer de cerca la práctica de este hermoso deporte, también reconocer sobre actividad potencialidad de una económica respetando la naturaleza y el medioambiente.

Un grupo de estudiantes de media realizó importante práctica vivencial de conocimiento de los elementos del kayak y recorrieron el río Cutupay camino a la localidad de Niebla.

En la oportunidad no solo pudieron conocer y practicar el deporte náutico, también visitaron el santuario natural y conocieron el último astillero artesanal de embarcaciones que existe en la cuenca del rio Cutupay.



Pausa activa y ejercicios recreativos fueron parte de la celebración del Día Mundial de la Actividad Física

Como parte de la celebración del Día Mundial de la Actividad Física, el pasado 6 de abril, se realizaron variadas actividades antes de iniciar la jornada de clases.

Pausas activas, ejercicios de respiración y elongaciones realizaron tanto estudiantes como profesores, con el objetivo de mejorar la salud física y mental en nuestras actividades cotidianas.



Primera jornada de observación astronómica en el cielo de Pufudi

La actividad dirigida por los profesores René Calquin y Kabir Torres tuvo como objetivos generar conocimientos sobre los elementos que existen en nuestro espacio



Un grupo de estudiantes de 4º medio realizó una inédita jornada nocturna de observación astronómica en las dependencias del Colegio Pufudi.

La actividad dirigida por los profesores René Calquin y Kabir Torres consistió en observar constelaciones y planetas a través de equipos especializados que fue montado para dichas actividades.

Esta jornada extra programática tuvo como objetivo que los estudiantes conozcan esta fascinante disciplina e incorporen a través de la experiencia un mayor y mejor desarrollo integral para su futuro.

Esta actividad fue la primera en realizarse, quedando programadas otras jornadas en cuanto mejores las condiciones climáticas en nuestra región.



Nuestro colegio realizó jornadas hacia una "Educación No Sexista"



Una importante jornada hacia una educación no sexista se realizó en nuestro colegio como parte de la sensibilización que busca dar contención e igualdad en el trato a los miembros de nuestra comunidad educativa independiente de su género.

La actividad que formó parta de las jornadas nacionales estuvo a cargo de directivos y profesores de nuestro colegio.

Colegio Pufudi Conmemoró el We Tripantu con significativas ceremonias

En la instancia se realizaron variadas actividades culturales donde participaron estudiantes, profesores y miembros de la comunidad educativa



La actividad estuvo dirigida por el profesor de la asignatura de Lengua y Cultura Mapuche Pascual Pichun, profesores en general y directivos de nuestro colegio. Además de la destacada colaboración de la apoderada y miembro de la comunidad Mapuche Collileo Pichilaf de Cayumapu, señora Marianela Pérez.





El pasado 24 de junio nuestra comunidad educativa conmemoró el We Tripantu (año nuevo Mapuche), con significativa ceremonia y actividades culturales que buscan acercar la cultura Mapuche a los estudiantes.





Entre las actividades que se realizaron hubo un espacio de reflexión entorno al significado del We Tripantu, luego de realizó la ceremonia de plantación de canelos (árbol sagrado mapuche), posterior a ello la comunidad educativa participó de una fogata sagrada donde se simbolizó el cierre de ciclo, para finalizar con un palin y convivencia de comida típica mapuche.

El 1º Medio participó de una excursión a Parque Oncol de la costa valdiviana

El grupo visitó la reserva natural con el objetivo de reconocer la importancia de los bosques antiguos valdivianos y su conservación



El curso de 1º Medio de nuestro colegio realizó una significativa visita a la reserva natural Parque Oncol, ubicado en la costa de la comuna de Valdivia.

Los estudiantes realizaron una excursión hasta la cima del cordón montañoso para apreciar las maravillas de nuestro territorio, donde pudieron reconocer aves, plantas medicinales y especies endémicas de nuestra región.





Contaron con la guía especializada de don Pascual Alba, miembro de la comunidad mapuche de Pilolcura

El 6º Básico visitó el Museo Histórico y Antropológico de la UACH en Valdivia



Los estudiantes visitaron el Museo perteneciente a la Universidad Austral de Chile para reconocer los elementos de la cultura mapuche como la platería y la cerámica que alberga la antigua casona colonial alemana.

Además contaron con la guía de un profesional del museo quien dictó una pequeña charla sobre la historia de la ciudad de Valdivia



Ser parte del Colegio Pufudi es:

Ser parte de una gran familia Divertirse y Aprender Expresarnos con Libertad 🗸 Tener el coraje para vencer los miedos 🗸 Trabajar en equipo con pasión y compromiso Sentirse feliz y seguro ✓ Ser valorado y destacado compartiendo el éxito Soñar en grande ✓ Encontrar oportunidades para desarrollarnos **Encontrar amistad** \checkmark Disfrutar de las tareas aprendidas de los errores 🗸 Generar cambios positivos en nuestra sociedad

aceptar y valorar nuestras diferencias

